



1/1 SUN 50mの展望タワーから見る初日の出

古代蓮会館で迎春企画「50mの展望タワーから見る初日の出」が開催され、高さ50メートルの展望室から初日の出を見ようと早朝から126人が集まりました。

午前6時53分ごろ地平線から太陽が昇り始めると、大きな歓声が上がリ、来館者は家族や友人と写真を撮ったり、両手を合わせて拝んだりするなど、すがすがしい気持ちで新年の始まりを迎えていました。



1/8 SUN 行田はちまんマルシェ 新春初売り

若葉保育園駐車場で、今年最初の行田はちまんマルシェが開催されました。

毎週日曜日の午前9時から正午まで、新鮮野菜や果物、キッチンカーで作られるおいしい料理やお菓子、クラフト品などが並ぶ行田はちまんマルシェ。今回は、新春初売りのイベントとして、オリジナル福袋の販売や福笑いなどを実施しました。また、

新年の運試しにと、お菓子などの景品が用意されたくじ引きも行われ、来場者たちは大いに楽しんでいました。



1/7 SAT 行田市消防特別点検

消防本部訓練場で行田市消防特別点検が実施されました。

消防特別点検とは、消防団員の職務遂行に必要な人員、姿勢、服装などを確認し、常に消防活動に万全を期することを目的に実施するものです。指揮者による人員報告の後、真剣な面持ちで整列した各方面隊の団員らの前を点検官である石井市長が見回り、張り詰めた空気の中で服装規律点検が行われました。



1/8 SUN 行田市 二十歳を祝う会

産業文化会館ホールで令和5年行田市二十歳を祝う会が開かれました。

昨年4月から成人年齢が18歳に引き下げられたことを受け、今年は727人の二十歳を対象に式の名称を変えて開催。参加者は、華やかな振り袖やはかま、スーツに身を包み、友人や恩師と記念写真を撮ったり、近況を語り合ったりするなどして互いの門出を祝っていました。

また、今年は、実行委員会の発案で、地元足袋事業者の協力のもと、地場産品の足袋生地で作成した本のしおりが配布されました。

二十歳の節目を迎えた皆さんは、気持ちを新たに大人への一歩を踏み出していました。



当日配布された足袋生地の本のしおり



1/14 SAT 行田市小中学生将棋大会

中央公民館で第37回行田市小中学生将棋大会が開かれました。

今大会は、市内の小・中学生38人が参加。子供たちは、真剣な顔つきで盤上を見つめ、白熱の対局を展開していました。また、ゲストとして招かれた矢内理絵子女流五段による指導対局も行われ、プロの一手ごとに、着手の意味やその時々の方針判断など実践を通じて学んでいました。

